
PRESSE-INFORMATION

Wechsel an der Spitze des Verwaltungsrates der Sparkasse – Verabschiedung von Oberbürgermeister Christof Florus

Christof Florus scheidet nach der Gaggenauer Oberbürgermeisterwahl aus den Sparkassengremien aus. Am 17. Mai 2023 wurde er in der Trägerversammlung von seinem turnusmäßigen Nachfolger als Verwaltungsratsvorsitzender, Bürgermeister Karsten Mußler aus Kuppenheim, verabschiedet. Für Christof Florus ist der künftige Gaggenauer Oberbürgermeister Michael Pfeiffer in den Sparkassengremien vertreten.

Im Rahmen der nächsten ordentlichen Verwaltungsratssitzung am 29. Juni 2023 wird Christof Florus offiziell verabschiedet. In Anerkennung für seine langjährige Tätigkeit als Mitglied des Verwaltungsrates und des Kredit-, Risiko- und Personalausschusses der Sparkasse Baden-Baden Gaggenau, davon 4 Jahre als Vorsitzender des Verwaltungsrates, wird er mit der goldenen Sparkassenmedaille ausgezeichnet.

Bürgermeister Karsten Mußler bedankte sich bei Christof Florus im Namen der Trägervertreter für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit in den Sparkassengremien. „Christof Florus hat entscheidenden Anteil an der positiven Entwicklung unserer Sparkasse. Auch Dank seines herausragenden Engagements können wir heute stolz auf eine gelungene Fusion und auf eine hervorragend aufgestellte Sparkasse Baden-Baden Gaggenau blicken“, so Bürgermeister Mußler in seiner Laudatio. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Martin Semmet schloss sich im Namen des Vorstandes ausdrücklich diesem Dank an und wertschätzte dabei insbesondere die ruhige und unterstützende Art von Christof Florus.

Foto von Sparkasse

v.l.n.r.:

- Martin Semmet, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Baden-Baden Gaggenau
- Susanne Burg, stellv. Vorstandsvorsitzende Sparkasse Baden-Baden Gaggenau
- Christof Florus, Oberbürgermeister Stadt Gaggenau
- Karsten Mußler, Bürgermeister Stadt Kuppenheim
- Robert Wein, Bürgermeister Gemeinde Bischweier